

# Berita Manmin

NO. 44 20 MEI 2012

## Tahun 2012 Seminar Untuk Hamba-Hamba Tuhan di Peru, KKR Doa Saputangan dan juga Ulangtahun Gereja Manmin Peru yang Ke-6 Dipimpin Oleh Pendeta Soojin Lee



Banyak orang naik ke podium memberikan kesaksian kesembuhan setelah sembuh dari berbagai macam penyakit karena doa saputangan (Pembicara Pendeta Soojin Lee).

Di Peru, Amerika Latin, diadakan seminar dan KKR Doa Saputangan di pimpin oleh Pendeta Soojin Lee, dia adalah ketua dari para pendeta yang ada di gereja Manmin pusat yang juga merupakan wakil ketua dari Persekutuan Injil Kekudusan Yesus Kristus. Kemuliaan Allah dinyatakan di sana.

Pada tanggal 13 April KKR kesembuhan doa saputangan diadakan (Kis. 19:11-12) bertempat di Carabayo. Acara dimulai dengan puji-pujian dari tim pujian penyembahan gereja lokal, kemudian dilanjutkan dengan presentasi video yang berjudul "Kuasa Allah". Video ini



Ibadah Ulangtahun ke-6 Gereja Manmin Peru



Tim pujian saat memuji ketika seminar hamba-hamba Tuhan di Gereja Manmin Peru



Pertunjukkan Tim Creatif ministry dan juga sukacita akibat doa saputangan di Carabayo

menampilkan mengenai pelayanan Dr. Jaerock Lee yang telah memenangkan banyak jiwa di seluruh dunia disertai dengan kuasa Allah yang dasyat.

Khususnya, ketika video KKR Dr. Lee tahun 2004 di Peru yang memperlihatkan kesaksian Pendeta Lazarus Jae Ho Lee ketika dia tidak sadarkan diri bahkan berhenti bernapas, tetapi setelah didoakan oleh Dr. Lee disembuhkan, para hadirin berdiri dan bertepuk tangan sambil bersorak memuliakan Tuhan.

Persembahan pujian dari tim kreatif ministry dari Manmin pusat menambah meriahnya suasana dengan pertunjukkan yang luar biasa. Tim pemuji dan penari mempersembahkan tarian kipas tradisional Korea dan juga tarian tradisional Spanyol. Pada waktu pemimpin pujian Diakonis Yoonhee Song yang adalah penyanyi solo di gereja Manmin pusat memimpin pujian, para hadirin mempersembahkan pujian yang berbau harum disertai dengan tangisan.

Pendeta Soojin Lee menerima plakat penghargaan dari bapak Raphael Marcello, yang adalah Walikota Carabayo. Kemudian ia menyampaikan Firman Tuhan "Mengapa hanya Yesus Juruselamat?" kemudian dia berdoa dengan sungguh-sungguh menggunakan saputangan yang penuh kuasa.

Pada saat itu, banyak orang yang lumpuh berdiri dan berjalan dari kursi roda dan berjalan mengelilingi podium. Banyak orang yang naik ke



Tim misi saat mengunjungi Gedung Nasional Peru

podium untuk menyaksikan kesembuhan mereka. Seorang wanita yang sulit bernapas akibat kanker paru-paru dengan senyum dia mengatakan bahwa ia telah sembuh dan penyakitnya tiba-tiba hilang. Selain itu, yang buta dapat melihat dan yang lumpuh dapat berjalan. Sukacita besar memenuhi Carabayo.

Banyak politisi yang hadir termasuk Julia Rosa ketua Partai Oposisi. Mereka mengundang Pastor Lee dan tim kreatif ministry untuk menghadiri rapat nasional Peru karena mereka ingin didoakan oleh Pendeta Lee.

Pada tanggal 14 April, seminar untuk hamba-hamba Tuhan dilaksanakan. Pendeta Soojin Lee menyampaikan Firman Tuhan dengan tema, "Mengapa hanya Yesus Juruselamat?" dan "Rahasia Kebangunan Rohani." Pendeta Felipe Juamani yang adalah ketua panitia KKR Peru tahun 2004 hadir di acara seminar tersebut, beserta 500 hamba Tuhan lainnya datang dari beberapa negara di Amerika Latin seperti di Brasil, Venezuela dan Colombia. Banyak dari hamba-hamba Tuhan yang hadir tersebut merasa sangat diberkati melalui Firman Tuhan yang disampaikan Dr. Jaerock Lee lewat berbagai media seperti TV Enlace.

Mereka mempunyai beberapa komentar: "Saya dipulihkan dari kasih mula-mula." "saya penuh dengan Roh Kudus dan saya merasa sangat diberkati." yang lain berkata, "saya sembuh dari penyakit dalam yang selama ini



Pendeta Soojin Lee beserta anggota jemaat di Ventania

saya derita setelah saya menyadari dosa-dosa saya dipulihkan setelah saya bertobat." Selain itu, melalui doa Pendeta Soojin Lee yaitu doa saputangan banyak orang yang disembuhkan seperti sakit perut, sakit punggung, penyakit lutut. Dan yang lain disembuhkan dari penyakit diabetes dan depresi. Banyak dari mereka yang disembuhkan dari penyakit mata.

Para peserta berasal dari 30 organisasi Kristen dan salah seorang mengatakan saya menyaksikan bahwa pengajaran Dr. Jaerock Lee berdasarkan Alkitab dengan melihat gereja Manmin Peru yang begitu cepat berkembang hanya dalam 6 bulan. Setelah selesai seminar mereka banyak membeli buku-buku Dr. Jaerock Lee dan juga khotbah-khotbah DVD dalam bahasa Spanyol.

Pada 14 April, Gereja Manmin Peru merayakan ulangtahun yang ke-6 sekaligus ibadah KKR doa kesembuhan. Lebih dari 1.100 orang yang hadir memenuhi gedung, tangga dan bahkan sampai ke kamar mandi. Pendeta Soojin Lee menyampaikan Firman Tuhan dengan tema, "Berkat Bagimu yang Berjalan dalam Terang." Dan "Tantangan bagi yang Mengharapkan Sorga." Dia menyampaikan Firman Tuhan dengan penuh pengharapan dan berkata, "kamu bisa memiliki sorga sekaligus menerima berkat di dunia ini jika engkau menanggalkan segala dosa dan mencapai kekudusan."

Pada 16 April, Tim misi mengunjungi Ventania dimana sekitar 500 anggota jemaat tinggal di sana menambah kepenuhan sukacita rohani mereka.

Setelah itu, Pendeta Lee mengunjungi Gedung Pertemuan Nasional Peru atas undangan dari Ibu. Julia Rosa. Dia bertemu banyak politisi mereka dan membicarakan tidak hanya sekedar politik, ekonomi, masalah sosial tetapi mereka juga mau membangun kerjasama dengan Gereja Manmin di masa depan. Diakhir pertemuan mereka meminta pendeta Soojin Lee mendoakan doa berkat agar Peru diberkati.

# Tingkatan Kebaikan (2)

“Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan, manakah kehendak Allah, apa yang baik, kepada Allah dan yang sempurna” (Roma 12:2).

Saat ini semakin dekatnya akhir zaman, dosa dan kejahatan merajalela dan semakin sulit menemukan kebaikan dan juga sulit menemukan orang yang memiliki iman yang benar. Namun demikian, kegelapan mudah disingkirkan oleh cahaya terang. Kasih semakin dingin dan dunia semakin dipenuhi dengan kejahatan. Jika kita, sebagai anak-anak Tuhan, mempraktekkan kebaikan, kita bisa menjadi terang yang menerangi kegelapan yang bisa memimpin banyak orang pada terang dengan begitu, kita bisa memuliakan Tuhan.

Pada edisi sebelumnya, kita dapat melihat tingkatan pertama dan tingkatan kedua dari kebaikan dari empat langkah untuk mencapai kebaikan yang sempurna. Tingkatan pertama dari kebaikan yaitu tidak bereaksi akibat dari kejahatan namun memendamnya dengan perasaan. Yang kedua tidak memiliki rasa kekecewaan atau sakit hati. Kemudian, seperti apa tingkatan kebaikan yang ketiga dan keempat dan bagaimana kita bisa mencapai tingkat kebaikan yang sempurna?

## 1. Tingkatan ke-3 Kebaikan: Menggerakkan Hati Orang sekalipun orang tersebut jahat kepadamu

Pada tingkatan ke-2 kebaikan, tidak ada lagi kejahatan di dalam hati atau pikiran sehingga tidak ada menemukan hal-hal yang negatif bahkan reaksi kejahatan. Pada tingkatan ini kita sebut dengan tingkatan kebaikan pasif. Namun, pada tingkatan ke-3 dari kebaikan tidak hanya tidak ada reaksi dari kejahatan namun kejahatan dibalas dengan kebaikan. Kebaikan yang seperti ini kita sebut dengan tingkat kebaikan aktif.

Seseorang yang telah mencapai tingkatan kebaikan yang demikian adalah seseorang yang telah mencapai tingkatan manusia rohani.

Matius 5:39-42 berkata, “Tetapi Aku berkata kepadamu: Janganlah engkau melawan orang yang berbuat jahat kepadamu, melainkan siapapun yang menampar pipi kananmu, berilah juga kepadanya pipi kirimu. Dan kepada orang yang hendak mengadakan engkau karena mengingini bajumu, serahkanlah juga jubahmu. Dan siapapun yang memaksa engkau berjalan sejauh satu mil, berjalanlah bersama dia sejauh dua mil.” Jika engkau bisa mempraktekkan tingkat kebaikan yang demikian yang datang dari hati yang terdalam dan dengan cara yang alami berarti kamu telah mencapai tingkatan ke-3 kebaikan.

Kamu tidak menghitung untung ruginya. Kamu bahkan rela mengorbankan dirimu demi mencapai apa yang baik. Juga, jika ada seseorang termasuk musuhmu kamu hanya berpikir bagaimana saya berdamai dengan dia. Tentu saja, dalam kenyataannya kamu harus mengorbankan dirimu dan bahkan terbebani untuk beberapa waktu. Tetapi jika hatimu dipenuhi dengan kebenaran, kamu tidak akan merasa hal seperti itu sulit.

Juga, apa yang terpenting adalah dalam kuasa rohani yaitu tidak berdosa, dengan demikian kamu mempunyai kekuatan rohani dan terang seperti itu bisa keluar dari kejahatan dan mencapai kebaikan dalam dirimu. Ketika engkau masuk pada tingkatan ke-2 kebaikan, sejak itulah kuasa setan dan iblis tidak bisa bekerja melaluimu akibat dari terang rohani yang kamu miliki, ujian dan cobaan akan meninggalkanmu. Juga, jika engkau menghadapi percobaan engkau akan diberkati karena engkau bisa melaluinya dengan kebaikan. Pada waktu engkau memasuki tingkatan ke-3 dari kebaikan kejahatan tidak akan bisa menyentuhmu dan engkau bisa menghancurkan segala tipu daya dan bahkan mampu mengenali metode kerja dari setan dan iblis.

Sebagai contoh: seseorang yang berbuat jahat kepadamu



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

hatinya akan tergerak karena perkataan dan perbuatanmu yang baik, sehingga ia akan bertobat dari perbuatannya. Alasan hal ini bisa terjadi adalah akibat hal rohani, maka kuasa kegelapan yang bekerja atas orang itu meninggalkannya akibat dari terang yang engkau miliki. Porsi kekuatan terang rohani yang masih kecil yang dimiliki orang tersebut dapat dikalahkan dengan porsi rohani yang besar yang engkau miliki. Oleh karena itu, saya mau engkau mengingat bahwa kebaikan tidak saja hanya indah atau hanya menunjukkan kelemahan orang, melainkan adalah kekuatan untuk menghalau musuh si setan dan kejahatan dan menghancurkan

Dan sekarang, adakah diantara engkau yang berpikir, “saya belum bisa keluar dari kejahatan saya sendiri. Kapan saya bisa melalui tingkatan ke-2 dari kebaikan bahkan kapan bisa mencapai tingkat ke-3 dari kebaikan?” Galatia 6:9 berkata, “Janganlah kita jemu-jemu berbuat baik, sebab apabila tiba waktunya, kita akan menuai jika kita tidak menjadi lemah.” Bahkan jika engkau belum bisa menanggalkan kejahatan secara total, jika engkau berusaha untuk berbuat kebaikan, kamu akan dimampukan untuk keluar lebih cepat dari kejahatan tersebut.

Tentunya, akan berbeda dari perkataan yang baik dan tindakan yang baik yang datang dari hati yang telah sempurna mencapai tindakan kebaikan. Tetapi, jika engkau mencoba melakukan yang terbaik dengan hati yang sungguh-sungguh dan mengasihi Tuhan, kamu akan memiliki kebaikan yang datangnya akibat dari akumulasi dari kebaikan. Jika engkau mencoba memikirkan tentang kebaikan, membicarakan tentang kebaikan, dan bertindak tentang kebaikan, kemudian kebaikan akan memenuhimu dengan waktu yang bersamaan maka kejahatan akan terhindar dari padamu. Jika engkau telah menyingkirkan segala kejahatan dari padamu, itu artinya bahwa engkau telah mencapai tingkatan ke-2 dari kebaikan.

Bahkan, setelah tingkatan ke-2 dari kebaikan, kamu dapat memiliki perkataan dan perbuatan yang baik yang dapat menggerakkan hati orang lain. Tetapi kadang-kadang, kamu berada pada tingkatan yang sama dengan tidak bereaksi terhadap kejahatan dan hanya sesekali berbicara yang baik yang dapat menghibur orang yang jahat terhadap engkau. Selain itu kamu bisa berbuat kebaikan untuk menggerakkan hati orang lain.

Pada tingkatan ke-3 dari kebaikan kamu akan selalu memiliki perkataan dan perbuatan yang baik. Kamu jangan berpikir bahwa kamu telah berada pada tingkatan ke-3 dari kebaikan hanya karena engkau tidak memiliki perasaan sakit

hati dan engkau berbicara perkataan yang baik terhadap orang yang jahat kepadamu. Kamu harus mengecek apakah perbuatan baikmu selalu sama dalam segala situasi terhadap berbagai jenis orang.

## 2. Tingkatan ke-4 Kebaikan: Berikan Hidupmu Semuanya Bahkan Terhadap Orang yang Berbuat Jahat Kepadamu

Pada tingkatan ini, kamu mampu memberikan hidupmu bahkan terhadap orang yang berbuat jahat kepadamu. Dalam tingkat kebaikan ini adalah tingkat kebaikan Allah yang memberikan anak-Nya yang tunggal sebagai korban penebusan bagi dosa. Juga ini adalah tingkatan kebaikan dari Yesus yang telah memberikan hidup-Nya tidak hanya bagi orang benar tetapi juga bagi orang berdosa.

Yesus digantung di kayu salib untuk menebus manusia dari kutuk kematian dan juga dari penderitaan akibat kutuk dosa. Dia mencurahkan darah-Nya yang mahal dari dosa mereka sekali untuk selamanya. Oleh karena itu kita harus menyadari kasih dan anugerah Tuhan yang menggenapi apa yang Dia inginkan sampai Dia mengalami segala penderitaan. Kita harus menjadi anak-anak-Nya yang rohani seperti yang Tuhan kehendaki, anak yang mengasihi Allah hingga pada tingkatan kasih dan hati yang benar-benar baik dan sempurna.

Di dalam Alkitab kita dapat menemukan seorang telah mencapai tingkatan kebaikan yang ke-4 yang memiliki hati seperti Yesus yang telah rela memberikan hidupnya bagi orang jahat. Di dalam Keluaran 32:32, Musa berdoa bagi orang-orang Israel yang terus hidup dalam ketidak taatan kepada Tuhan. Dikatakan, “Tetapi sekarang, kiranya engkau mengampuni dosa mereka itu dan jika tidak, hapuskanlah kiranya namaku dalam kitab yang telah Engkau tulis.”

Musa membawa mereka untuk mengalami Tuhan dengan karya Allah yang luar biasa termasuk menyeberang laut merah seperti mereka berjalan di tanah kering. Tetapi masih saja mereka mengeluh dan menggerutu menentang Musa dan mereka berusaha melemparinya dengan batu namun terhadap orang yang sedemikian jahatpun ketika murka Allah mau dijatuhkan kepada mereka Musa berdoa untuk mereka. Dia mempersembahkan dirinya untuk menerima pengampunan untuk orang-orang tersebut.

Rasul Paulus mengatakan di dalam Roma 9:3, “Bahkan, aku mau terkutuk dan terpisah dari kristus demi saudara-saudaraku, kaum sebangsaku secara jasmani.”

Disini, “saudara-saudaraku, kaum sebangsaku” menunjuk kepada Yahudi dan Farisi yang menganiaya dan mengganggu pekerjaan Paulus. Sebagian orang Yahudi membuat konspirasi dan bahkan seringkali menyelimuti diri mereka dan bersumpah megatakan bahwa mereka tidak mau makan dan minum sebelum Paulus terbunuh. Demikian juga, Rasul Paulus tidak mau saudara-saudaranya yang sedang menuju kehancuran dan akan siap runtuh sekalipun mereka menganiaya dan menekan dia secara luar biasa.

Abraham, Elisa dan Henokh juga mencapai tingkatan kebaikan yang tertinggi. Jika engkau sampai ditingkat kebaikan yang tertinggi, setan dan kuasa kegelapan tidak akan bisa menyentuh dan mengganggumu kamu juga akan menerima otoritas dan kuasa untuk dapat memuliakan Tuhan. Kamu juga bisa memiliki tempat di Yerusalem Baru yaitu tempat yang paling indah di sorga dan bisa tinggal di tempat yang paling dekat dengan Bapa dan mendapatkan kehormatan selama-lamanya. Oleh karena itu, saya menginginkan agar engkau bisa masuk ke tingkatan kebaikan yang sempurna secepat mungkin.



# Pakistan Diubahkan Oleh Kasih Allah

Allah menghendaki menyelamatkan semua manusia di dunia ini. Sekalipun mayoritas orang Pakistan adalah Muslim, Pakistan tidak terkecuali. Tim misi dari Gereja Manmin mengadakan mission trip ke Pakistan selama 19 hari di bulan maret 2012. Tim ini membangunkan para hamba Tuhan dengan menyampaikan Firman Tuhan "Pesan Salib" pada seminar hamba-hamba Tuhan yang dihadiri dari interdenominasi. Melalui doa sapatangan yang telah didoakan oleh Pastor Jaerock Lee kuasa api Roh Kudus bekerja. Mereka dapat membuktikan bahwa Allah itu hidup dan bahwa Alkitab itu benar dan demonstrasi yang sama oleh Roh Kudus seperti yang terjadi melalui Paulus seperti yang tercatat dalam Kisah Para Rasul 19:11-12.

## ◆ KKR Kesembuhan Ilahi di Lahore Dihadiri Sekitar 10.000 Orang

Pendeta Taesik Gil dan tim misi tiba di Islamabad yang merupakan ibukota Pakistan pada tanggal 12 Maret dan Pendeta Gil mengadakan KKR kesembuhan ilahi pada 13 Maret.

Di pagi hari tanggal 14 Maret Pendeta Gil menyampaikan Firman Tuhan dengan tema, "Mengapa Allah menempatkan pohon pengetahuan yang baik dan yang jahat", "Mengapa hanya Yesus Juruselamat?" Ini adalah pengajaran dasar dari Dr. Jaerock Lee yang berjudul "Pesan Salib" Para hadirin mendengar dengan sungguh-sungguh dan merespon dengan sukacita serta bertepuk tangan. Pada siang harinya seorang Pendeta perwakilan dari persekutuan mengatakan dia meneliti dan menjadikan pelayanan gereja Manmin dan memilih Dr. Jaerock Lee sebagai ketua dari persekutuan dewan internasional para hamba Tuhan dan juga ketua dari Gereja Nasional Pakistan.

Di sore harinya KKR kesembuhan ilahi dilaksanakan dan dihadiri sekitar 10.000 orang yang diadakan di lapangan Full Gospel Assembly (FGA). Pendeta Gil menyaksikan kesembuhan dari Sana Kahn. Ini adalah kisah janin dalam kandungannya yang sudah mati, tetapi janin tersebut hidup lagi setelah didoakan dengan doa sapatangan kemudian dia melahirkan bayi yang sehat. Mendengar kesaksian seperti itu orang-orang memuliakan Tuhan dengan antusias sambil bertepuk tangan dengan sukacita.

## ◆ Pesan Salib di beritakan di Sialkot dimana Injil pertama sekali diberitakan di Pakistan

Pada tanggal 15 dan 16 Maret, Gereja Sialkot Pakistan dimana seminar hamba Tuhan telah diadakan dua kali yaitu tempat pertama kalinya injil diberitakan. Pendeta Gil menyampaikan "Pesan Salib" dan juga "Rencana pengelolaan manusia".

Pada tanggal 17 Maret KKR kesembuhan ilahi Sialkot dilaksanakan yang dihadiri 3.000 orang. Banyak orang yang naik ke podium untuk menyaksikan kesembuhan mereka setelah di doakan pendeta Gil dengan doa sapatangan. Ketua panitia bahkan menghentikan mereka untuk terus naik karena takut punggungnya rubuh. Seorang tua berumur 50 tahun bernama Naseen disembuhkan dari kebutaan akibat dari diabetes dan seorang pria berusia 40 tahun bernama Mahmood juga disembuhkan dari kelumpuhan efek dari operasi patah tulang dia melemparkan tongkatnya dan mulai berjalan tanpa bantuan. Dan banyak orang lain yang memuliakan nama Tuhan. Pada tanggal 18 Maret, Gereja Allah Tritunggal yang digembalakan oleh pendeta Samuel perves menyampaikan firman dengan tema "Yesus Kristus."

## ◆ Pekerjaan Kuasa Allah Memenuhi Faisalabad dan Islamabad

Pada tanggal 19 dan 20 Maret, seminar hamba-hamba Tuhan di Faisalabad dilaksanakan di tempat Pendeta Bashir L Mall adalah bishop dari persekutuan gereja Methodist Pakistan. Hamba-hamba Tuhan yang hadir mengatakan, "Saya mempunyai banyak pertanyaan dalam hidup kekristenan tetapi hari ini semua terjawab." Pendeta yang lain menyatakan saya sekarang menyadari perbedaan antara Yesus dan Yesus Kristus dan alasan mengapa Yesus memanggil Maria "wanita".

Pada tanggal 22 Maret, Gereja Yesus adalah tuan rumah pada KKR kesembuhan ilahi di Islamabad. Pada tanggal 23 Maret



Lahore



Sialkot



Islamabad



Rawalpindi



Hyderabad

seminar hamba-hamba Tuhan dilaksanakan di Islamabad dan Rawalpindi dan KKR kesembuhan ilahipun diadakan. Seorang pendeta mengatakan, "saya adalah seorang doctor divinity tetapi saya belum pernah mendengar pengajaran seperti ini, ini adalah hadiah bagi kami hamba-hamba Tuhan dan cara yang harus diambil." Pada acara KKR kesembuhan ilahi tersebut ada seorang bayi berusia 7 bulan bernama Zulekha yang tidak bertumbuh dengan normal secara Fisik dan mengalami penyakit kulit dan kakinya bengkok. Kemudian setelah Pendeta Gil mendoakan kakinya bisa lurus dan sembuh. Selain itu pekerjaan kuasa Allah sangat luar biasa memenuhi banyak orang dan mereka memuliakan Tuhan.

## ◆ Banyak Kesaksian di Rawalpindi

Pada tanggal 24 dan 25 Maret, seminar hamba-hamba Tuhan dan KKR kesembuhan ilahi dilaksanakan karena permintaan dari Pendeta George, wakil bishop persekutuan Full Gospel.

Melalui doa sapatangan melalui Pendeta Gil, Ruth David (Wanita, usia 55 tahun) disembuhkan dari mata kirinya yang telah buta setelah operasi katarak 4 tahun lalu. Emanuel (pria 73 tahun) berjalan tanpa dibantu tongkat setelah sembuh dari kelumpuhan akibat stroke. Aziz-ud-sin (pria, 64 tahun) memiliki tumor besar di bawah ketiak kanan tetapi sekarang sudah mengecil setelah didoakan diapun sekarang bisa mengangkat tangannya. Ada juga seseorang yang telah menghancurkan tongkatnya setelah sembuh setelah doa dari kelumpuhan akibat diabetes. Setelah itu dia berbicara untuk pertama kalinya setelah 14 hari. Masih banyak kesaksian lain yang terus berdatangan.

## ◆ Daerah Karachi Sangat Diberkati Melalui Program Khotbah Dr. Jaerock Lee

Pada tanggal 25 Maret, tim misi bertemu di Karachi dengan TV lokal untuk mendiskusikan kerjasama dalam penyiaran beserta dengan Azif nazir yang adalah direktur dari TV Isac yang ketuanya adalah pendeta Anwar Fazal. Mereka mengatakan, "orang-orang di Karachi ingin mendengarkan khotbah Dr. Lee yang disiarkan melalui TV Isac dan juga mereka meminta stasiun TV kabel lokal untuk mengudarakan khotbah ini." Saat itu mereka menandatangani kontrak penyiaran dengan TV Isac sebagian dari orang TV kabel itu adalah orang muslim. TV Isac telah menyiarkan GCN TV (www.gcntv.org) program seperti khotbah Dr. Jaerock Lee dan pertunjukan Gereja Manmin lebih dari 9 jam perhari.

## ◆ Asosiasi Pendeta-pendeta Hyderabad Setuju Untuk Kerjasama Dengan Pelayanan Manmin

Pada tanggal 26 Maret, tim misi berpindah ke Hyderabad, kota berpenduduk sekitar 2 juta orang ada sekitar 10-20 orang hamba Tuhan di seluruh kota itu dan 20 diantara mereka adalah anggota asosiasi pendeta Hyderabad.

Hamba Tuhan yang hadir pada seminar tersebut mengatakan, ini adalah berkat yang besar dapat mendengarkan pengajaran yang begitu dalam dan mengungkapkkan firman yang begitu dalam. Sehabis seminar, asosiasi tersebut setuju mengadakan kerjasama ilahi diadakan dan kuasa Allahpun juga terjadi. Seorang pria berusia 75 tahun bernama subaha Masih buta secara total setelah menjalani operasi mata 2 tahun lalu. Setelah ia didoakan dengan doa sapatangan ada cahaya terang yang masuk ke matanya sehingga ia dapat melihat dengan baik.

# Injil Kekudusan Telah Berakar di Negara Republik Islam Pakistan!

## Dr. Jaerock Lee Terpilih Menjadi Dewan Pembina Pendeta Internasional Dan Ketua Gereja Nasional



■ Foto 1: KKR Doa Kesembuhan di Gereja Air Kehidupan Dihadiri sekitar 10.000 orang (Tempat: FGA Lapangan Di Lahore) ■ Foto 2: Pastor Gil Taesik Berkhotbah pada KKR kesembuhan ilahi (Sebelah Kiri pada Foto) ■ Foto 3: Saudara Tarik Gik menyaksikan kesembuhan dari sakit kepala ■ Foto 4: Hamba Tuhan yang mendaftarkan gerejanya menjadi cabang Gereja Manmin

Injil kekudusan juga punya kuasa bahkan di Negara Islam Republik Pakistan.

Mulai dari tanggal 12-30 Maret 2012 mision trip ke Pakistan di adakan. Pendeta Taesik Gil dari (Gereja Manmin Daejong) mengunjungi 7 kota seperti Lahore, Sialkot, dan Faisalabad dan juga mengadakan 7 kali seminar hamba-hamba Tuhan dan juga 10 kali KKR kesembuhan ilahi (Kis. 19:11-12).

Mision trip ini diadakan sebagai respon dari permintaan dari bishop dari dua persekutuan Kristen gereja-gereja Pakistan dan persekutuan gereja Methodist. Seminar hamba-hamba Tuhan dan KKR kesembuhan ilahi berhasil dengan baik yang dijaga oleh para polisi lokal. Sebagai hasil dari suksesnya KKR tersebut hal yang luar biasa terjadi 56 gereja mendaftar sebagai gereja cabang Manmin dan yang lain kerjasama dan juga termasuk persekutuan gereja lokal Methodist dan juga mendaftar 88 gereja sebagai rekan kerja Gereja Manmin.

Secara khusus, dewan Bishop dan ketua dari gereja-gereja nasional yang memiliki sekitar 80 bishop dan juga sebagai perwakilan mengadakan pemilihan dan memilih Dr. Jaerock

Lee sebagai ketua tetap internasional. Bishop Yousaf Sohail mengatakan, "kami memilih dia karena kami mau hamba-hamba Tuhan di Pakistan dan orang-orang percaya di sana bertumbuh di dalam roh dan menerima berkat melalui kepemimpinan rohaninya."

Hingga menghasilkan buah seperti ini, Allah menginginkan semua manusia diselamatkan dan semua dapat memiliki pengetahuan yang benar bahwa pekerjaannya dan rencananya ada di Pakistan. Pada tahun 2000 Dr. Jaerock Lee mengadakan KKR kesembuhan ilahi dengan memproklamasikan bahwa Hanya Yesus Kristus Juruselamat. Melalui KKR ini banyak orang diubah. KKR ini berskala besar yang telah menembus perbedaan denominasi dalam sejarah kekristenan di Negara Islam.

Sejak saat itu seminar hamba Tuhan dan KKR kesembuhan ilahi terus diadakan secara berkesinambungan. Pendeta Taesik Gil telah mengunjungi Pakistan sebanyak 13 kali dan telah mengadakan seminar di 11 kota. Selain itu, pelayanan Manmin secara aktif berjalan terus melalui berbagai macam

metode seperti GCN (Global Christian Network) TV, Dr. Jerock Lee buku-buku, *Berita Manmin* dalam bahasa urdu, dan pengajaran melalui MIS (Manmin Internasional Seminary).

Program TV GCN yang memiliki injil kekudusan dan pekerjaan kuasa Allah telah disiarkan di 73 kota dipakistan melalui satelit TV Isac (President, Pendeta Anwar Fazal) dan juga melalui 253 jaringan TV kabel. Ini tidak hanya disiapkan kepada orang Islam untuk bertobat tetapi juga memungkinkan pelayanan untuk bisa diperluas sampai ke Negara-Negara tetangga.

Melalui mission trip ini, banyak sekali orang yang mengetahui bahwa Allah itu hidup dan mempercayai Yesus saat mereka melihat tanda heran dan mujizat yang terjadi melalui doa sapatangan. Hamba-hamba Tuhan diperbaharui melalui Firman yang rohani.

Kami mengucapkan syukur dan memuliakan nama Tuhan karena kasihnya yang terus bekerja dan tidak pernah berhenti untuk menyelamatkan manusia di bumi ini.

### Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan "Berita Manmin" hubungi kami lewat email.  
js\_01\_ev@yahoo.com  
peter-7700@hotmail.com

### Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Allah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaannya adalah satu dan bekerja bersamaan.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui "Pengakuan Iman Rasuli" setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

### Berita Manmin

Indonesian

Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin

Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)  
Telp: 82-2-818-7047 Fax: 82-2-818-7048  
Website: www.manmin.org/english  
Email: js\_01\_ev@yahoo.com

Penerbit: Dr. Jaerock Lee  
Ketua Pengedit: Geumsum Vin